

COMPTE-RENDU DE LA RENCONTRE ECP DU 2 FEVRIER 2021

Nous nous sommes retrouvés en visioconférence le 2 février. Tous les membres étaient présents, ainsi que Pierre Bergier notre prêtre, Frédéric, diacre et Dominique, délégué pastoral.

- Après un accueil prière par notre prêtre Pierre Bergier nous avons partagé un temps spirituel grâce à une réflexion et un questionnement de Jean François Baudoz, prêtre dans le diocèse
- En cas de nouveau confinement, notre petite équipe a donné son accord pour que la paroisse de Gray accueille un groupe de jeunes en mission (les WEMPS = Week End Mission Prière Service). Nous avons signalé d'ailleurs que ce groupe de jeunes pourrait être plus efficace pour notre paroisse et serait plus proche de tous les paroissiens dans une période hors confinement.
- Le groupe scouts St Jacques de la plaine de Gray nous a demandé une salle dans le Foyer Notre Dame : nous avons donné notre accord ;
- Pierre Bergier et les deux délégués pastoraux Benoit et Dominique ont rencontré les deux entreprises de Pompes Funèbres. Une rencontre avec tous les responsables des funérailles des 3 paroisses a été le jeudi 18 février à 14h30.
- Une formation que l'on pourrait appeler « Ecole de la liturgie » sera probablement bientôt en place. Petite formation pour expliquer les rites, les gestes et certaines paroles. Cette formation pourrait se faire 10 mn avant la célébration dominicale.
- Nous avons reprogrammé la conférence de Michel Mauclair au dimanche 29 Aout.
- La semaine prochaine Pierre Bergier remettra la lettre de mission « Funérailles » à Odile Bergelin
- A la rentrée 2020, Benoit Stribry, délégué pastoral paroisse Arc-Autrey-Champlitte et Dominique Leuvrey, délégué pastoral paroisse de Gray ont accepté de renouveler leur mission. Notre évêque leur a donc envoyé une nouvelle de mission de délégué pastoral pour 3 ans
- Le journal de doyenné numéro 2 est en cours de réalisation.
- Les problèmes d'entrée d'eau dans la sacristie du premier étage sont réglés, du moins provisoirement
- Le presbytère de Gray-la-Ville est à nouveau en vente.
- La nouvelle notaire paroissiale Hélène Lavis de Gray la ville a pris ses fonctions. Mais qu'est-ce qu'un notaire paroissial ? C'est la personne qui, à la cure, met régulièrement à jour les registres paroissiaux : le notaire paroissial y inscrit les obsèques, les mariages et les baptêmes avec tous les renseignements qui accompagnent ces actes.
- Comme vous avez pu le voir sur la presse locale la St Sébastien à Cresancey s'est bien passée. La tradition continue !

Notre rencontre s'est terminée très tard...mais, c'est la faute du prêtre et du DP qui avaient programmé un menu trop copieux, beaucoup de sujets à traiter.